

Borealis' Executive Vice President Base Chemicals Markku Korvenranta tritt zurück

Borealis, ein führender Anbieter innovativer Lösungen in den Bereichen Polyolefine, Basischemikalien und Pflanzennährstoffe, gab heute bekannt, dass Markku Korvenranta, Borealis' EVP Base Chemicals, seine Funktion im Unternehmen zurücklegen wird.

„Wir danken Markku für die herausragende Arbeit, seinen Einsatz und seine Führungskompetenz, die er in seiner Zeit bei Borealis stets an den Tag gelegt hat. Markku hat maßgeblich zur erfolgreichen Wachstumsreise von Borealis beigetragen, und wir wünschen ihm für seine Zukunft alles Gute“, bedankt sich Alfred Stern, Vorstandsvorsitzender (CEO) von Borealis.

„Nach 28 erfolgreichen Jahren bei Borealis, unter anderem als EVP Base Chemicals und seit September 2010 auch als Vorstandsmitglied, ist es nun an der Zeit, mich anderen beruflichen Zielen zuzuwenden“, erklärt Markku Korvenranta.

Markku Korvenranta wird Borealis mit 30. September 2018 verlassen.

ENDE

Für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Patrick Laureys
Senior External Communications Manager
Tel.: +43 1 22 400 726 (Vienna, Austria)
E-Mail: patrick.laureys@borealisgroup.com

Borealis ist ein führender Anbieter innovativer Lösungen in den Bereichen Polyolefine, Basischemikalien und Pflanzennährstoffe. Borealis hat seine Konzernzentrale in Wien, Österreich, und beschäftigt rund 6.600 Mitarbeiter in mehr als 120 Ländern. Im Jahr 2017 erwirtschaftete Borealis Umsatzerlöse von EUR 7,5 Milliarden und einen Nettogewinn von EUR 1.095 Millionen. Borealis steht zu 64% im Eigentum von Mubadala, über deren Beteiligungsgesellschaft, sowie zu 36% der OMV, einem integrierten, internationalen Erdgasunternehmen mit Sitz in Österreich. Gemeinsam mit Borouge, einem Joint Venture mit der Abu Dhabi National Oil Company (ADNOC), liefert Borealis Produkte und Dienstleistungen für Kunden auf der ganzen Welt. www.borealisgroup.com
